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数理学院学工组召开工作例会 

10 月 16日上午，数理学院学工组工作例会在教学综合楼 A1516 

会议室召开。院党委副书记徐超主持会议，院学工组全体辅导员参加

会议。 

各辅导员汇报了近期工作情况，明确了下一步工作计划。 

朱佳斯传达了本周校团委例会的主要精神。会议强调，要按相关

要求做好“智慧团建”、“青年大学习”、军运会志愿者服务、科技论

文报告会、12.9 大合唱、校运动会等活动的组织工作，加强统筹兼

顾，做好科学排布，尽可能不给同学们的正常学习生活造成影响。会

议特别强调了军运会期间的安全工作，要求辅导员多下宿舍，严格执

行在校生晚点名相关工作要求，提醒学生宿舍规范用电，杜绝使用违

禁电器设备，共同维护好校园安全环境。  

黄恬恬汇报了新媒体宣传中心内部工作运行和信息发布机制方

面的建议。会议强调，要加强新媒体宣传中心内部建设，进一步完善

工作制度，抓好新闻审核发布环节的管理，及时、准确、全面、生动

的讲好数理故事，传递数理声音。 

孙宇涛汇报了加强学生党建和思想政治教育工作的建议。会议认



 

为，设立学生党建办公室以来，各项工作稳步推进，取得了明显成效。

会议强调，要注重工作的宣传，充分展示党组织和党员的形象，不断

扩大党的群众基础，提高党的影响力；要注重工作的协同，加强与团

委、学生会、新媒体宣传中心等学生组织的协调配合，形成工作合力，

共同打好组合拳。要注重工作的创新，既要完成好规定动作，更要在

自选动作上下功夫，多组织开展一些学生群体喜闻乐见的活动，努力

打造自己的工作特色和亮点。 

会议还研究了就业工作，决定将今年的就业工作情况和相关建议

作为议题，提请近期学院党政联席会议研究。 
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